

Piden a G20 divulgación de riesgos financieros por cambio climático



Ginebra, 21 abr (RHC) Directivos de 27 grandes multinacionales solicitaron a los países miembros del Grupo de los 20 que establezcan la obligación empresarial de divulgar el impacto del cambio climático en sus planes de negocios.

Según el reclamo, una mayor transparencia sobre los riesgos que afrontan las compañías por el calentamiento global resulta esencial para la estabilidad financiera de los mercados e incentivaría las iniciativas bajas en carbono y amigables con el ambiente.

La petición fue suscrita por integrantes de la Alianza de Primeros Ejecutivos por el Clima y asumió las recomendaciones hechas el grupo de trabajo Task Force on Climate-related Financial Disclosure, presidido por el enviado especial de Naciones Unidas para Ciudades y el Cambio Climático, Michael Bloomberg.

En total, esas 27 empresas gestionan activos valorados en 4,9 billones de dólares, sus ventas globales superan los 700 000 millones de dólares anuales y registran una huella climática conjunta ascendente a 458 millones de toneladas de dióxido de carbono.

Al decir de la misiva, la puesta en práctica de las recomendaciones es un paso importante para hacer realidad los compromisos asumidos por la comunidad internacional en el Acuerdo de París sobre el clima. Ello podría facilitar el diálogo sobre las repercusiones del cambio climático para una determinada empresa y permitiría fundamentar las decisiones de inversión.

Los países industrializados y emergentes que conforman el Grupo de los 20 (G20) mostraron un amplio consenso sobre los efectos negativos que podrían generar las medidas extremas de proteccionismo para la economía global.

“El proteccionismo sería nefasto para la economía mundial y las economías envueltas. Hubo un amplio consenso” sobre este asunto, informó a la prensa el ministro alemán de Finanzas, Wolfgang Schäuble, al término de una reunión aquí del G20.

Según opinó, “muchos se sienten que no se benefician del crecimiento y la globalización, tenemos que encararlo; de lo contrario, veremos más proteccionismo”.

Alemania ostenta la presidencia rotatoria del G20, en la sede del Fondo Monetario Internacional y, al decir del ministro, la cita se caracterizó por un “buen ambiente”, aunque al final no se emitió un comunicado conjunto.

En la más reciente reunión ministerial del G20, celebrada en la ciudad germana de Baden-Baden, existieron discrepancias en torno a las medidas proteccionistas, debido fundamentalmente a las posturas de la delegación de Estados Unidos.

Hubo “ciertos problemas de comunicación” reconoció Schäuble; pero en esta oportunidad prevaleció el respaldo a las economías abiertas y el comercio global, respondió.

De acuerdo con el funcionario, la visión general del G20 es estimular un crecimiento más inclusivo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/127757-piden-a-g20-divulgacion-de-riesgos-financieros-por-cambio-climatico>



Radio Habana Cuba